Васильченко Елена 7 «А»

Тhe history of The Beatles

The  early  years of participants  The Beatles
 The impact the Beatles band had on the world of music and the world in general cannot be exaggerated. All who listened to their music were touched. Even adults who saw their children’s music as worthless admitted to the deep meaning and impact of the Beatles music. Still today members of the Beatles make headlines and influence our lives. So how did the Beatles revolution begin ?
John  Lennon With Paul McCartney formed one of the most influential and successful songwriting partnerships of the 20th century and wrote some of the most popular music in rock and roll history.

James Paul McCartney was born on June 18th 1942 at Walton Hospital, Liverpool, to James McCartney, cotton salesman, and Mary Patricia McCartney, midwife. Paul has one sibling, a brother by the name of Michael.
Mary Patricia McCartney died of breast cancer, aged 47 years. The early loss of his mother later connected McCartney with John Lennon, whose mother, Julia, died after being struck by a car when Lennon was 17.
John Winston Lennon was born 9 October 1940 in the Liverpool Maternity Hospital, Oxford Street, during the course of a German air raid in World War II. John was named after his paternal grandfather, John, and Winston Churchill. 

His Mother, Julia, worked as a cinema usherette. His Father, Alfred (Freddie), was a ship's steward and away at sea. The father Alf was a merchant seaman during World War II, and was often away from home. The father Alf  lost contact with Lennon until the height of Beatlemania, when father and son met again. 
John had three siblings, Julia, Jackie and Victoria.
The Mother Julia handed the care of Lennon over to sisterMimi. Julia walked away, Lennon began to cry .
Lennon lived with his Aunt Mimi and her husband George Smith, who had no children of their own, in Woolton, in a house called "Mendips" (251 Menlove Avenue). Mimi bought volumes of short stories for Lennon. George,  was a dairyman at his family's farm, engaged Lennon in solving crossword puzzles, and bought him a harmonica.

Julia Lennon visited Mendips almost every day, and when Lennon was 11 he often visited her. Julia taught Lennon how to play the banjo. Julia bought Lennon his first guitar in 1957. Mimi's,  hoped that Lennon would grow bored with music, was skeptical that he would be famous, often telling him: "The guitar's all very well, John, but you'll never make a living out of it".
On 15 July 1958, when Lennon was 17, Julia was killed in Menlove Avenue (close to Mimi's house) struck by a car .Her death would be a bond between Lennon and McCartney, who also lost the mother from a cancer on 31 October 1956. 

12 November 1945John went to his first school: Mosspits County Primary School .5 April 5 1946 John was expelled from school for misbehaviour.

John was enrolled in Dovedale Road Primary Schoo. He was five and a half. To John the school was a challenge. He remembered his first day: "I looked at all the hundreds of new kids and thought, Christ, I'll have to fight my way through all this lot, having just made it at Dovedale."

In 1952 Lennon it has appeared in high school uarry Bank,aged 11.

Quarry Bank High School was founded in 1922 and by coincidence, the first Headmaster was called George Harrison. Quarry Bank High School was situated on Harthill Road in Allerton, Liverpool, L18. Today, it is known as Calderstones School. Quarry Bank was less than a mile from his Menlove Avenue , home  so John cycled to school and back every day. 

 The Headteacher at the time was a MR E.R.Taylor, and it is reported he had many run-ins with the troublesome John Lennon. Within a few weeks, he had attracted a reputation as a troublemaker, having been discovered in possession of an obscene drawing. He was known as a "happy-go-lucky" pupil, drawing comical cartoons and mimicking his teachers. In study he and here has not achieved special successes, quickly it having appeared in class C for the lagging most behind pupils. His marks were so poor.
John's marks got steadily worse, and his third-year report read: "Hopeless. Rather a clown in class. A shocking report. He is wasting other pupils' time."By the final term, he was 20th in the class: the bottom of the bottom class.

June 5 1955 John's Uncle George  died suddenly. John had been very close to him and was deeply shocked. After the shock death of his Uncle, John's studies suffered and he failed his final exams.
A new headmaster Mr. Pobjoy, took over Quarry Bank High School. He recognised that John's poor marks were due to personal problems and that John was capable of much better work. John had a few problems at school due to his turbulent childhood but his Quarry Bank Head Teacher saw his potential and encouraged John to continue his studies.
But at school it managed to open the creative abilities. Lennon sang in chorus and published the hand-written magazine, which itself illustrated. Its favourite books at that time were « Elis in the country of miracles» and « A wind in willows».
The band «The Quarrymen» were founded by John Lennon at the Quarry Bank School l in March 1957 Inspired  John and his school friend Pete Shotton started a skiffle group which they called The Blackjacks. John played guitar. Pete played washboard. The traditional skiffle-group line-up was completed shortly afterwards by the addition of Bill Smith on tea-chest bass.
 Since Lennon had little interest in things academic, Mr. Pobjoy encouraged his interest in music and art and, despite having to suspend John in his O Level term for persistent misbehaviour, he supported his application to attend the Art School  ( Liverpool College of Art).

Lennon failed all his examinations, and was only accepted into the Liverpool College of Art with help from his school's headmaster and Mimi. The  headmaster at the time recognised his artistic talent  secured John place at Liverpool College of Art (Art School).

October 1957John began attending Liverpool Art School, where he was accepted into the 'Lettering' class. Lennon studied badly, despite the sharp mind. It simply did not transfer routine of a school life. Lennon was often disruptive in class and ridiculed his teachers, resulting in them refusing to have him . A student Lennon failed an annual Art College exam and dropped out before his last year of college. 
Lennon decided that he wanted to try making music himself. John's Aunt Mimi lent him the money Gallotone Champion guitar Included in the deal was a book, Play The Guitar
On 6 July 1957, Lennon met McCartney  the St. Peter's Church Woolton Garden fête at the Woolton Parish Church in Liverpool during a performance by the Quarrymen. McCartney's father told his son that Lennon would get him "into a lot of trouble", but later allowed The Quarrymen to rehearse in the front room . There, Lennon and McCartney began writing songs together. Lennon and McCartney usually needed an hour or two to finish a song, most of which were written in hotel rooms after a concert.
James Paul McCartney was born on June  1942 at Walton Hospital, Liverpool, to James McCartney, cotton salesman, and Mary Patricia McCartney, midwife.  Paul has one sibling, a brother by the name of Michael. 

Mary Patricia McCartney died of breast cancer, aged 47.The early loss of his mother later connected McCartney with John Lennon, whose mother, Julia, died after being struck by a car when Lennon was 17.From then on, Jim McCartney brought up Paul and Michael single-handedly, as well as holding down a full-time job. Paul's family moved to 20 Forthlin Road, Allerton, Liverpool 18.

Paul started at Stockton Primary School in 1947.He  attended the Joseph Williams Junior School, and passed the 11-plus exam in 1953 with three others out of the 90 examinees and thus gained admission to the Liverpool Institute. He often found himself up before the headmaster for six of the best. Spring 1953 In his final months at Joseph Williams Primary School, Paul was awarded a prize at a ceremony in Picton Hall, Liverpool, for an essay he had written about the Queen's coronation.

In 1953 he began his studies at the Liverpool Institute High School for Boys. The Institute was the best known of Liverpool's grammar schools and had an impressive list of old boys, including High Court judges, politicians, even a Nobel Prizewinner. Exceptional 11 Plus results enabled the brightest children in Liverpool to be sent to the Institute. Paul was offered a place and took it up, even though it was a long bus ride from Speke.

In 1954, while riding on the bus, from the suburb of Speke, where he lived, to the Institute, he met George Harrison, who lived nearby. After that, Paul began to join George in the Harrisons' front room, where they played their way through his chord books.
George: "Paul was very good with the harder chords, I must admit. After a time , we actually began playing real songs together.
Paul: "I knew George long before John and any of the others. George and I had got together to learn the guitar and we were chums, despite his tender years as George was always my little mate.

 Paul excelled at Art and English and gained 5 "O" levels and 1 "A" Level. Paul's Father, Jim, wanted him to become a teacher but Paul was more interested in music. 

 McCartney's father was a trumpet player and pianist and encouraged his two sons to be musical. Jim had an upright piano in the front room that he had bought from Brian Epstein's store. McCartney's grandfather, Joe McCartney, played an E-flat tuba. Jim McCartney used to point out the different instruments in songs on the radio, and often took McCartney to local brass band concerts. McCartney's father gave him a nickel-plated trumpet, but when skiffle music became popular, McCartney swapped the trumpet for acoustic guitar.

 McCartney wrote his first song"I Lost My Little Girl" . He later learned to play the piano and wrote his second song, "When I'm Sixty-Four".
At the age of 15, McCartney met John Lennon and The Quarrymen at the St. Peter's Church Hall fête in Woolton on 6 July 1957. «They were all from Woolton, the posh district, and we hailed from the Allerton set which was more working class».

The Quarry Men Skiffle Group were invited to perform in the Lower Church field .

Paul: "At Woolton village fete I met him. I was a fat schoolboy. «I met up with John backstage in this little church hall and I played. They were all impressed 'cos , and later they asked me to join."

George Harrison was born in Liverpool, England, on 25 February 1943,the last of four children to Harold Hargreaves Harrison and his wife Louise.
George's Father was Harold Hargreaves Harrison, bus conductor. His Mother, Louise Harrison, was an assistant in greengrocer shop. The family was Roman Catholic;his maternal grandfather, John French, was born in County Wexford, Ireland, аnd emigrating to Liverpool .
Harrison was born in the house (where he lived for his first six years: 12 Arnold Grove, Wavertree, Liverpool), which was a small 2 up, 2 down terraced house in a cul-de-sac, with an alley to the rear.
His first school was Dovedale Primary School, very close to Penny Lane, the same school as John Lennon who was a couple of years ahead of him.
In 1954 he attended the Liverpool Institute High School for Boys. Paul Mc Cartney was already at the Institute in the year above.
George :"It took from four o'clock to five in the evening to the outskirts of the Speke estate and it was on that bus journey that I met Paul McCartney, because he, being at the same school, had the same uniform and was going the same way as I was so I started hanging out with him", 1955.
George disliked school intensely. He was rebellious, flouted  regular school uniform and wore own clothes.

George's mother bought him a Dutch Egmond flat top acoustic guitar. On his father's advice, he took music lessons, but since he preferred to learn 'by ear' he never paid much attention to them.
When Harrison was 14 years old, he sat at the back of the class and tried drawing guitars in his schoolbooks: “I was totally into guitars.
Аt the Liverpool Institute, Harrison formed a skiffle group called The Rebels with his brother Peter and a friend, Arthur Kelly.
McCartney told Lennon about his friend George Harrison.Harrison became part of The Beatles when they were still a skiffle group called The Quarrymen. Although Lennon considered him too young to join the band, Harrison hung out with them and filled in as needed. By the time he was 16, Lennon and the others had accepted him as one of the band. Since Harrison was the youngest member of the group, he was looked upon as a kid by the others for another few years.

Harrison left school at 16 and worked as an apprentice electrician at local department store Blacklers for a while.
This job lasted until he was 17, then he left that job back to go with the early Beatles to Scotland .

The Fab Four never hid their love for Ireland.
And it all starts with family ties. Both Lennon, McCartney and Harrison has Irish roots, the strongest of which belong to George, whose Irish mother can trace her family all the way back to when the Normans left France for Ireland in the thirteenth century

 While the Beatles played 22 concerts in Scotland at the height of Beatlemania, Ireland only was twice visited by group because of political complexities.

They developed their friendships during their school days at Quarry Bank and Liverpool Art School. Although The Beatles became firm friends, they came from very different areas in Liverpool. John Lennon was from the Woolton Village area of Liverpool, a green, affluent suburb of South Liverpool. Paul Mc Cartney lived at 20 Forthlin Road in Allerton which was only a few miles from John's 'Mendips' home. Ringo was from Dingle, a more working class area of Liverpool and George was from Wavertree, one of Liverpool's oldest areas and not too far from the city centre.
Dingle which is locally known as "The Dingle" is an area in the city of Liverpool. Dingle is traditionally a Protestant area of the city.
Richard Starkey (Ringo Starr) was born on 7th July 1940, at home in 9 Mandryn Street, Dingle. His Father, Richard Starkey.His Mother was Elsie Starkey.
 Sadly Elsie and Richard divorced in 1943 ,when he was three years old and she and Ringo moved to 10 Admiral Grove, Dingle. To make ends meet, Elsie worked as a barmaid. No.10 Admiral Grove was a tiny two up two down. Ringo lived there from the age of six until his fame with the Beatles. His  his mother subsequently married Harry Graves, who encouraged his interest in music.
As a youngster, Ringo attended St. Silas Infants School. While at this school, he suffered the first of many illnesses.

Starr was afflicted by illness for much of his childhood. Aged six, he contracted appendicitis, which developed complications, causing him to fall into a coma. 

At thirteen, he developed chronic pleurisy and was admitted to a sanatorium for two years. While in hospital, Ringo took an interest in drumming. In April 1953, Ringo's Mum married Harry Graves who bought Ringo his first drum kit

After this extended hospital visit he did not return to school. The periods of hospitalization left him behind scholastically, and as a result he was ineligible to attend grammar school or even sit its Eleven plus qualifying examination.

Starr went to Dingle Vale Secondary Modern School, leaving in 1955. There, he showed an aptitude for art and drama as well as practical subjects including mechanics.
Like John Lennon, Paul McCartney and George Harrison, Starr became caught up in Liverpool's skiffle craze. In 1957, he and his friend Eddie Miles formed The Skiffle Group.  Аdopting the stage name "Ringo Starr" because of the rings he wore and because it sounded "cowboyish", and his drum solos were billed as "Starr Time". Starr met The Beatles performing in Hamburg.
In 1980, Lennon said: "I still love those guys. The Beatles are over, but John, Paul, George and Ringo go on."
История Битлз

Ранние годы участников Битлз
Влияние, которое группа Beatles оказала на мир музыки и мир вообще, не может быть преувеличено. Все, кто слушал их музыку, были тронуты. Даже взрослые, которые видели их наивную музыку, как ничего не стоящую, признавались в глубоком значении и воздействии музыки Beatles. Все еще сегодня члены Beatles делают заголовки публикаций и влияют на наши жизни. Так, как революция Beatles начиналась?

Джон Леннон с Полом Маккартни создали одно из самых влиятельных и успешных музыкальных коллективов 20-ого столетия, и написали часть наиболее популярной музыки в истории рок-н-ролла.  

Джон Уинстон Леннон родился 9 октября 1940 г.в Ливерпульском Родильном доме, Оксфордской Улице, во время немецкого воздушного налета во время Второй мировой войны. Джона назвали в честь его дедушки по отцовской линии, Джона и Уинстона Черчилля.

Его мать Джулия работала в кинотеатре билетером. Его отец, Альфред (Фредди), был стюардом на судне далеко в море. Отец Альф  был торговым моряком во время Второй мировой войны, и бывал часто вне дома. Альф потерял связь с Ленноном до вершины Битломании, когда отец и сын встретились снова.

У Джона были сводные сестры: Джулия, Джекки и  Виктория.

Мама Джулия передала заботу о Ленноне сестре Мими. Джулия ушла,  Леннон плакал. 

Леннон  жил с его тетей Мими и ее мужем Джорджем Смитом, у которых не было  собственных детей, в Woolton, в доме по имени "Mendips" (251 Авеню Menlove). Мими покупала много рассказов для Леннона. Джордж  был молочником на ферме его семьи, решал с  Ленноном кроссворды и купил ему губную гармошку.

 Джулия посещала Леннона в Mendips почти каждый день, и когда Леннону исполнилось 11, он  навещал ее. Джулия учила Леннона играть на банджо. Джулия купила его первую гитару в 1957. Мими, надеявшаяся, что Леннону надоест музыка, сомневалась, что он будет известен, часто говоря ему: "Очень хорошая гитара, Джон, но Вы никогда не будете зарабатывать этим на жизнь".

 15 июля 1958, когда Леннону было 17, Джулия была сбита автомобилем на Авеню Menlove (недалеко от дома Мими). Ее смерть соединит Lennon и Маккартни, который также потерял его мать от рака 31 октября 1956г.

12 ноября 1945 Джон пошел в его первую школу: Начальную школу Mosspits County Primary School. 5 апреля 5 1946 Джон был отчислен из  школы  за плохое поведение. Джон был зачислен в Начальную школу Dovedale. Ему было пять с половиной лет. Для  Джона школа была проблемой. Он помнил свой первый день: "Я смотрел на все сотни новых детей и думал, Христос, я должен буду бороться со всеми ними,  делая теперь это в Dovedale."

В 1952 Леннон оказался в средней школе  Quarry Bank, в возрасте 11 лет.

Средняя школа Quarry Bank была основана в 1922 и по совпадению, первого директора школы  звали Джорджем Харрисоном. Средняя школа Quarry Bank была расположена на Дороге Harthill в Allerton, Ливерпуль- L18. Сегодня она известна как Школа Calderstones. Quarry Bank был меньше, чем милей от его Авеню Menlove, домой таким образом Джон ездил на велосипеде в школу и назад каждый день. 

 Директором школы в это время был г. Э.Р.Тэйлор, и сообщается, что у него было много стычек с неприятным Джоном Ленноном. В течение нескольких недель у него появилась  репутация нарушителя спокойствия, умеющего делать непристойные рисунки. Oн был известен как "беспечный" ученик, рисуя карикатуры и пародируя его учителей. В учёбе он и тут не добился особых успехов, быстро оказавшись в классе C для самых отстающих учеников. Оценки его были очень плохими.

Оценки Джона стали устойчиво плохими, и через три года в отчете можно было прочитать о нем: "Безнадежный.  Скорее клоун в классе. Отвратительное поведение. Он тратит впустую время других учеников". К окончанию  он был 20-ым в классе: самым последним .

5 июня 1955 дядя Джона Джордж  внезапно умер. Джон был очень близок  с ним и был глубоко потрясен. Из-за шока после смерти его дяди  учеба Джона ухудшилась, и он не сдал свои выпускные экзамены. 

 Новый директор школы г. Побджой, пришел в Quarry Bank High School. Он признал, что плохие оценки Джона были из-за его личных проблем, и что Джон был способен к намного лучшей работе. У Джона были проблемы в школе из-за его бурного детства, но директор видел его потенциал и поощрял Джона продолжать свое обучение.

В школе ему удалось раскрыть свои творческие способности. Леннон пел в хоре и издавал рукописный журнал, который сам иллюстрировал. Его любимыми книгами в то время были «Алиса в стране чудес» и «Ветер в ивах».

Группа «The Quarrymen» была основана Джоном Ленноном в Школе Quarry Bank  в марте 1957. Вдохновленный Джон и его школьный друг Пит Шоттон начали скифл группу. Джон играл на гитаре. Пит играл на стиральной доске. Традиционный состав skiffle-группы был закончен вскоре после этого дополнением Билла Смита на басое из чайной коробки.

Так  как у Леннона было немного интереса к академическим наукам,  г. Побджой поощрял его интерес к музыке и искусству и, несмотря на необходимость временно отчислить Джона до окончания за постоянное недостойное поведение, он предложил  перейти в  Художественную Школу (Ливерпульский Колледж Искусства).

 Леннон провалил все свои  экзамены и был принят в Ливерпульский Колледж Искусства только с помощью  директора его школы и Мими. Школьный директор, признав его артистический талант,  обеспечил поступление Джона в Ливерпульский  Колледж Искусства. 

Джон в октябре начал посещать Ливерпульскую Школу Искусства, где он был принят в класс 'Надписи'. Леннон учился плохо, несмотря на свой острый ум . Он просто не переносил рутину школьной жизни. Lennon часто нарушал дисциплину  и смеялся над своими учителями, отказывающимися учить его, Cтудент Леннон не сдал ежегодный экзамен Художественного Колледжа и выбыл за год до его окончания. 

Леннон решил, что он хотел непосредственно делать музыку. Тетя Джона Мими дала ему деньги на гитару Gallotone Champion, купленную в комплекте с книгой «Игра на гитаре».

6 июля 1957, Lennon встретил Маккартни церкви С-Питера на празднике в Приходской церкви Woolton в Ливерпуле во время выступлений Quarrymen.  Отец Маккартни сказал  сыну, что от Леннона он получит  " большую проблему", но позже позволил Quarrymen репетировать в гостиной. Там, Леннон и Маккартни начали писать песни вместе. Lennon и Маккартни обычно нуждались в часе или два, чтобы закончить песню, большинство которых было написано в гостиничных номерах после концерта.

Джеймс Пол Маккартни родился 18 июня 1942 в Больнице Walton, в Ливерпуле у Джеймса Маккартни, продавца хлопка и Мэри Патрисии Маккартни, медсестры. У Пола есть один родной брат Майкл.

Мэри Патрисия Маккартни умерла от рака молочной железы в возрасте 47лет. Ранняя потеря  матери позже соединила Маккартни с Джоном Ленноном, мать которого Джулия умерла, попав под автомобиль, когда Леннону было 17.С тех пор, Джим Маккартни воспитывал Пола и Майкла сам, так же как и работал. Семья Пола переехала в 20 Forthlin Road, Allerton, Ливерпуль 18. Пол пошел в Стоктонскую Начальную  школу в 1947.

Он  ходил в  Начальную школу Джозефа Виллиэмса, и сдал экзамены  для 11лет  в 1953 с тремя другими из  90 экзаменующихся, и таким образом поступил в Ливерпульский Институт для Мальчиков. Он часто оказывался перед директором школы в шестерке лучших. Весной 1953  при окончании Начальной школы Джозефа Виллиэмса Полу был присужден приз на церемонии в Зале Picton, Ливерпуле, за эссе, которое он написал о коронации Королевы.

В 1953 он начал свое обучение  в Ливерпульской Средней школе «Институт для Мальчиков». Институт был самым известным из средних школ Ливерпуля и имел внушительный список выпускников, включая членов Верховного суда, политических деятелей, даже Нобелевского лауреата. Устешные результаты экзаменов «11-плюс» позволили самым умным детям в Ливерпуле быть посланными в Институт. Полу предложили место, и он принял это, несмотря на то, что это была длинная автобусная поездка.

В 1954, при поездке на автобусе, от пригорода Speke, где он жил, к Институту он встретил Джорджа Харрисона, который жил поблизости. После этого Пол начал музыцировать вместе с  Джорджем в гостиной Харрисонса, где они играли  по его книгам аккордов.

Джордж: "Пол был лучше с более твердыми аккордами, я должен признать.  Через некоторое время,  мы фактически начали играть настоящие песни вместе.

Пол: "Я знал Джорджа перед Джоном и любыми из других. Джордж и я должны были вместе изучить гитару, и мы были приятелями, несмотря на его детские годы, поскольку Джордж всегда был моим маленьким помощником».

Пол отличился по искусству и  английскому  языку и получил 5 по"O" и 1 "A" уровням. Отец Пола, Джим, хотел, чтобы он стал учителем, но Пол больше интересовался музыкой.

Отец Маккартни был трубачом и пианистом и  привил  музыкальность его двум сыновьям. У Джима было фортепьяно в гостиной, который он купил в магазине Брайена Эпштейна. Дедушка Маккартни, Джо Маккартни, играл на тубе. Джим Маккартни имел обыкновение обращать внимание на различные инструменты в песнях по радио, и часто брал Маккартни на местные концерты духового оркестра. Отец Маккартни дал ему никелированную трубу, но когда скифл-музыка стала популярной, Маккартни обменял трубу на гитару.

Маккартни написал свою первую песню " Я потерял свою маленькую девочку" . Он позже учился играть на фортепьяно и написал свою вторую песню, "Когда мне будет Шестьдесят четыре года".

 В возрасте 15 лет, Маккартни встретил Джона Леннона и Quarrymen в Церковном Зале С-Питера на празднике в Woolton 6 июля 1957. «Они были  из Вултона, шикарного района, и мы приветствовали от Аллертона, который  было много рабочего класса».

Группа Quarry Men Skiffle Group была приглашена выступить в Нижней церковной области.

Пол: "На деревенском празднике Woolton я встретил его. Я был школьником. Встретился с Джоном за кулисами в этом небольшом церковном зале, и я играл. Они были все впечатлены, потому что, и позже они попросили, чтобы я присоединился."

Джордж Харрисон родился в Ливерпуле, Англии, 25 февраля 1943, последним из четырех детей  у Гарольда Харгривса Харрисона и его жены Луизы.

Отцом Джорджа был Гарольд Харгривс Харрисон, автобусный кондуктор. Его Мать, Луиза Харрисон, была помощницей в магазине зеленщика. Семья была католической; его дедушка по материнской линии, Джон Френч, родился в Графстве Уэксфорд в Ирландии, и эмигрировал  в Ливерпуль.

Харрисон родился в доме, (где он жил в течение своих первых шести лет: ул. Арнольдов Гроувов, 12 Wavertree, Ливерпуль), который был маленьким с 2-мя комнатами,и 2 внизу устроенными в виде террасы  в тупике, с переулком позади.

 Его первая школа была Начальной школой Dovedale, очень близко к Переулку Пенни, та же самая школа как  у Джона  Леннона,  который там  был раньше  перед ним несколькими годами.

 В 1954 он ходил в Ливерпульскую Среднюю школу Института для Мальчиков. Пол Маккартни уже был в Институте годом раньше.

Джордж:"Это было около пяти вечера, и именно на той автобусной поездке я встретил Пола Маккартни, потому что он, будучи в той же самой школе, имел ту же самую униформу и шел тем же самыйм путьем".

Джордж сильно не любил школу. Он был непослушным,  презирал школьную форму и носил собственную одежду.

Мать Джорджа купила ему голландскую акустическую гитару с плоской вершиной Egmond. По совету его отца он взял уроки музыки, но так как он предпочел учиться 'на слух', то он никогда не обращал на них много внимания.

Когда Харрисону было 14 лет, он сидел позади класса и рисовал гитары в своих учебниках: « Я был полностью в гитарах».

В Ливерпульском Институте, Харрисон сформировал skiffle группу под названием Мятежники с его братом Питером и другом Артуром Келли.. 

Маккартни сказал Леннону о его друге Джордже Харрисоне. Харрисон стал частью Beatles, когда они были все еще skiffle группой под названием The Quarrymen. Хотя Леннон считал его слишком молодым, чтобы присоединиться к группе, Харрисон бывал с ними и играл замену по необходимости. К тому времени, когда ему было 16 лет, Леннон и другие приняли его как участника группы. Так как Харрисон был самым молодым членом группы, его считали ребенком несколько лет.

Харрисон покинул школу в 16 и работал как ученик электрика в местном универмаге Blacklers некоторое время. Эта работа длилась, пока ему не исполнилось 17 лет, тогда он оставил  работу, чтобы пойти с ранним Beatles в Шотландию.

Потрясающая четверка никогда не скрывала свою любовь к Ирландии.И все это начинается с семейных связей. У Леннона, Маккартни и Харрисона есть ирландские корни, самые сильные из которых принадлежат Джорджу, мать которого может проследить свою семью, когда Норманны покинули  Францию ради Ирландии в тринадцатом столетии.

 Они были дружны в течении  их школьных лет в  Quarry Bank и Ливернульской художественной школе. Хотя Beatles стали верными друзьями, они были из совсем разных областей в Ливерпуле. Джон Леннон был из  Деревенской области Woolton , зеленого, богатого пригорода Южного Ливерпуля. Пол Маккартни жил в в Allerton, который был только несколькими милями от 'Mendips' дома Джона. Ринго был из  Лощины, большого рабочего района Ливерпуля и Джордж - из Wavertree, одной из самых старых областей Ливерпуля недалеко от центра города.

Лощина, которая в местном масштабе известна как "Лощина", является областью в городе Ливерпуле. Лощина - традиционно Протестантская область города.

 Ричард Старки (Ринго Старр) родился 7-ого июля 1940,в  доме 9 на  улице Mandryn, Лощине. Его отец, Ричард Старки.Его матерью была Элси Старки. 

К сожалению, Элси и Ричард развелись в 1943, когда ему было три года  и она и Ринго, переехали в дом  10 Admiral Grove, Лощины. Чтобы сводить концы с концами, Элси работала  буфетчицей. Дом номер 10 был крошечным с  двумя комнатами. Ринго жил там с шести лет до его известности  в Beatles. Его  мать впоследствии вышла замуж за Гарри Грэйвса, который поощрял его интерес к музыке.

Мальчиком Ринго ходил  в школу С-Силаса Инфэнтса. Посещая эту школу, он перенес первую из многих болезней. Старр был болен большую часть его детства. В возрасте шести лет у него был аппендицит, который развил  осложнения, заставив его впасть в кому.

В тринадцать, у него развился хронический плеврит, и он был помещен в санаторий на два года. В это время в больнице  Ринго интересовался игрой на барабанах. В апреле 1953 мама Ринго вышла замуж за Гарри Грэйвса, который купил Ринго его первый комплект барабана.
После этого длительного пребывания в больнице он не возвращался к школе. Периоды госпитализации оставили его без аттестации, и в результате он был не способен, ходить в  среднюю школу или даже подготовиться к экзаменам «11-плюс».

Старр пошел во Вторичную Современную Школу Долины в  Лощине в  1955. Tам он показал способность как в драматическом искусстве, так и в практических предметах, включая механику.

 Как Джон Леннон, Пол Маккартни и Джордж Харрисон, Старр был захвачен в повальном увлечении скиффлом в  Ливерпуле. В 1957, он и его друг Эдди Майлс сформировали скиффл-группу. Принимая сценический псевдоним "Ринго Старр" из-за колец, он походил на ковбоя, и  его соло барабана объявлялись как "Время Starr". В Гамбурге Старр встретил Beatles.

В 1980, Леннон сказал: "Я все еще люблю тех парней. Beatles закончились, но Джон, Пол, Джордж и Ринго продолжаются".
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